



日々新たに

尼崎市立日新中学校 校長 井上 満夫

はばたけ無限の可能性へ（生徒会スローガン）

学校が教育活動を再開して、2カ月が経ちました。学校では臨時休業期間の影響を取り戻すために、様々な工夫を行いながら、日々教育活動に取り組んでいます。生徒会の今年度のスローガンも決まり、ようやく学校生活は、日常を取り戻しつつあります。

しかし、最近、全国的に新型コロナウイルスの感染者数が急激に増加しています。県内でも新規陽性者が増加しており、対処方針は感染小康期から感染警戒期、そして感染増加期の状況にあります。学校においては、尼崎市の感染状況を踏まえ、より一層感染対策に努めて参りたいと思います。

今後も気を緩めることなく、お互いの命を守り、安心・安全な学校生活を送ることができるよう、各ご家庭でも引き続き「新しい生活様式」を参考にし、毎日の健康観察、手洗いの励行、咳エチケットの徹底、こまめな換気・身体的距離の確保・マスクの着用による「密閉」「密集」「密接」の3密の回避、十分な睡眠・適度な運動・バランスの取れた食事で抵抗力を高める、に取り組んでいただきたいと思います。ご負担をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

少人数指導と同室複数指導の実施

生徒の学力の基盤となる生活習慣や学習習慣、学習意欲、粘り強く取り組む態度などに課題があることが指摘される中、分かる喜びを味わわせるために、本校では、新学習システムの推進により、1学年で英語、3学年で数学において少人数指導を、2学年で英語と数学において教員の同室複数指導を実施しています。つまずきへの素早い対応など、一人ひとりの学習状況に応じたきめ細かな指導の一層の充実を図っています。指導に当たっては、打ち合わせの時間を計画的に充実させるなど、教員間の連携を図っています。

そだち指導補助員と学習支援員の活用

3学年の英語において、生徒のつまずきを早期に解消するために、一人ひとりの学力と学習状況を分析し、そのつまずきの解消に向けた同室複数によるきめ細かな支援などを行うため、「そだち指導補助員」を配置しています。

また、生徒の学力に関するつまずきを早期に解消するため、「学習支援員」を活用し、1・2学年の数学において同室複数による授業補助支援と全学年を対象とした放課後学習支援を行うことで、生徒の学力向上を図っています。



＜ 8 月の主な予定 ＞

月	火	水	木	金	土	日
3 期末懇談	4 期末懇談	5 期末懇談	6 期末懇談	7 期末懇談	8 夏季休業日	9 夏季休業日
10 ＜山の日＞ 夏季休業日	11 学校閉鎖 夏季休業日	12 学校閉鎖 夏季休業日	13 学校閉鎖 夏季休業日	14 学校閉鎖 夏季休業日	15 学校閉鎖 夏季休業日	16 学校閉鎖 夏季休業日
17 学校閉鎖 夏季休業日	18 午前授業	19 午前授業 職員研修	20 午前授業 職員研修	21 午前授業 職員研修	22	23
24 期末テスト	25 期末テスト	26 昼食開始	27	28 たそがれコンサート 17:00～	29	30
31 生徒朝礼 教育実習開始						

＜今後の主な予定＞ 9/6(日)：3年生事前指導(午前中) 9/7(月)～9/9(水)：3年生修学旅行
 9/10(木)：3年生事後指導(午後から) 9/11(金)：終業式 9/14(月)：始業式 9/16(水)：3年生実力テスト
 9/24(木)：校内体育大会予行 9/29(火)：校内体育大会 9/30(火)：校内体育大会予備日

校内体育大会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止と生徒の体調管理の観点から、誠に残念ではありますが、保護者や来賓の皆様にはご遠慮いただき、生徒のみでの開催となります。何卒ご理解賜りますようお願いいたします。

今後の新型コロナウイルス感染拡大の状況によっては、変更する可能性があることをご了承ください。

＜ 進路説明会・修学旅行説明会 ＞

7月20日に、全学年の保護者を対象に進路説明会、その後に3年生の保護者を対象に修学旅行説明会を実施しましたところ、3年生は87名、1・2年生は80名の参加がありました。お忙しい中、ありがとうございました。3年生一人ひとりが、義務教育の終了後の進路実現に向け、重大な決定をしなければならない時期となりました。これからの長い人生を展望し、「自分は将来どのように生きたいのか」、「自分の特性を生かすにはどのような職業を選べばよいのか」...というようなことも視野に入れて考えて欲しいと思います。

また、3年生の皆さんが楽しみにしている修学旅行が、安全・安心で有意義なものとなりますよう、旅行事業者と連携し、新型コロナウイルスの感染症対策の徹底に努め、準備を進めて参ります。

＜ 代替大会 ＞

今年の夏は東京オリンピック・パラリンピックが開催される予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、来年に延期となりました。新型コロナウイルスの影響で、今年の部活動は大きく制限を受けてきました。特に3年生は、これまでの部活動の総決算である大会が中止になってしまい、区切りがつけにくい状況にありました。

そこで、尼崎市では、中学校体育連盟で話し合いを重ね、競技部ごとに3年生に花道を作るべく、代替大会を実施することとなりました。

大会では、最後まであきらめることなく、粘って頑張る姿が素晴らしかったです。完全燃焼しきれなかったかもしれませんが、3年生の皆さんが部活動を通して、かけがえのない経験を積んだことは間違いありません。部活動にかけた青春を誇りにして欲しいと思います。

